



世界大会・全国大会・高校野球選手権大会和歌山大会 壮行式を開催

7月4日(月) 世界大会出場の「物理部」、全国大会出場の「ソフトテニス部」「少林寺拳法部」「囲碁部」「放送部」「吟詠剣詩舞部」「フェンシング部」、高校野球選手権大会和歌山大会に出場する「硬式野球部」の壮行式を開催しました。会場の体育館には2・3年生が入場し、1年生は各教室に設置されたプロジェクタ・スクリーンを使ったオンライン中継で参加しました。

各主将が大会の日程や決意等、大会に向けての思いを表明した後、前田校長からは各部の健闘を願い、激励の言葉を贈りました。また、中学、高校の生徒代表の激励の言葉があり、硬式野球部の藤本君が出場生徒を代表してお礼の言葉を述べました。



1年生「向陽キャリアゼミナール」を開催

7月6日(水) 高校1年生を対象に「向陽キャリアゼミナール」を開催しました。本校ではキャリア教育の一環として、さまざまな職業の方からお話を聞くことで、将来の進路について具体的に考えてみようという目的で、毎年開催しています。

今回は、12講座で、16名の講師の方に協力いただきました。生徒は2つの講座を受講しましたが、各方面のプロが語る、それぞれの仕事の魅力や苦勞話を真剣に聞いていました。

【開催講座】放送・旅行・金融・法学・国際・公務員・医学・医療看護・福祉・薬剤・製造・エンジニア



クラスマッチを学年別で実施

7月7日(木)・11日(月)・14日(木) 学年ごとにクラスマッチを実施しました。2年生、3年生はバレーボール、1年生はドッチボールを行いました。それぞれクラスごとのユニフォームを着用し、一体感のある中でそれぞれプレーしていました。

3年優勝 男子：F組 女子：F組

2年優勝 男子：B組 女子：F組

1年優勝 D組



2年生 「向陽大学ゼミナール」を開催

7月15日(金) 2年生を対象に大学ゼミナールを開催しました。筑波大学、大阪大学、広島大学、大阪公立大学、同志社大学から9名の先生方がオンライン講義を、和歌山大学、和歌山県立医科大学、関西大学から3名の先生をお招きし対面での講義を行い、それぞれ専門分野での内容を教えていただきました。

